



Artikelnummer / Article number: **112600RL**

EAN / EAN number: 4250384779191
Frachtkategorie / Freight category: C

Barrierefreie Auffahrampenverlängerung

Barrier free ramp extension



Artikeltext

Barrierefreie Auffahrampenverlängerung

Barrierefreie Auffahrampenverlängerung

- als Zwischenstück zwischen die Auffahrrampe 2,00 m für Fußgängertunnel und den Fußgängertunnel selbst adaptierbar
- zur Herstellung einer barrierefreien Auffahrrampe mit ·die Auffahrampenverlängerung lässt sich auch nachträglich noch mit Schrauben und Muttern als Nachrüstartikel einbauen
- eine stabile verzinkte Stahlkonstruktion bietet die nötige Tragfähigkeit
- die Oberfläche aus rutschfesten Aluminium-Tränenblech sorgt für sichere Auf- und Abfahrt

Item description

Barrier free ramp extension

Barrier free ramp extension

- can be adapted as an intermediate piece between the 2.00 m access ramp for pedestrian tunnels and the pedestrian tunnel itself
- to create a barrier-free access ramp with an incline of ·the access ramp extension can also be retrofitted with nuts and bolts
- a sturdy galvanized steel construction provides the necessary load-bearing capacity
- the surface made of non-slip aluminium tear plate ensures safe access and exit

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.